

## 市民の皆さまへ

3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震は、未曾有の大震災となり、市民の皆さまにおかれましては、これまでにない恐怖と驚き、苦痛、そして深い悲しみを感じられたことと思います。

この震災により茨城県内および各県で多くの尊い命が失われたことに深い哀悼の意を捧げますとともに、被災された方々に対し、心からお見舞いを申し上げます。本市では、幸いにして亡くなった方はおりませんでした。住宅、社屋などの建物のほか、水道をはじめとするライフラインや道路などのインフラに、市内全域でかつてない規模での被害が発生いたしました。

市では、地震発生後直ちに災害対策本部を設置し、被災者の救援・救護を最優先しながら、避難所の開設、建物や道路への応急措置およびライフラインの復旧に全力で取り組みました。

こうした中で、災害発生直後から地区長や民生委員の皆さまを始め、地域の自主防災会、消防団などによる自主的な救援・救護が行われましたことに、心から感謝申し上げます。

また、多くの自治体をはじめ各方面の皆さまにも、救援物資の提供など心温まる数々のご支援を賜り、心から感謝とお礼を申し上げる次第です。

市民の皆さまには、日々の生活で大変ご不便・ご不自由をおかけいたしました。また、皆さま方のご支援・ご協力をおかけいただき、ライフラインにつきましても、全面復旧し、道路をはじめとする公共施設につきましても、復旧に向けて順調に修繕工事が進められております。

今なお余震が収まらず、更に福島原発の状態も大変気がかりな状況の中、市民の皆さまには不安な日々をお過ごしのことと思いますが、皆さまと一丸となつて、この難局を乗り越え、平穏な日々を取り戻してまいりたいと考えております。

なお、市民の皆さまには、引き続き、強い余震や停電などの発生に十分な防災の備えをしていただくとともに、節電・節水に心がけていただくよう、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

土浦市長 中川 清